

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Stars und Sternchen jetzt im Wiener Prater



Gary Lux (l.) und Gery Seidl (r.) sind ebenfalls verewigt.

Übersiedelung. Ab sofort können Fans die Hand- und Fußabdrücke ihrer Lieblingsstars am *Walk Of Stars* beim Riesenrad bestaunen. Rund einhundert VIPs wohnten der Eröffnung bei und wurden Zeuge, wie sich Kabarettist **Alf Poier** als jüngstes Mitglied



Alf Poier hinterließ im Prater einen feuchten Händedruck.

im Star-Reigen verewigte und dabei „der Nachwelt einen feuchten Händedruck hinterließ“, wie Poier launig meinte.